



中

## 柘植中学校ご入学おめでとう

4月6日(金)午後、柘植中学校へ19名が入学。中学校の制服を身にまとい、拍手の中、式場へ入場。新しい生活を踏み出されました。

♪出会った幸せをかみしめながら 歩いていこう…立ち止まっては  
いられない … 自分の未来をさあ、つかみ取るんだ…  
「変わらないもの」(詞：山崎朋子)

3年間はあるという間。「時は金なり」…2・3年生からの歓迎の歌にあるようなステキな中学校生活を送ってくださいね。



小

## 柘植小学校ご入学おめでとう

4月6日(金)午前、柘植小学校へ17名が入学。上級生のお兄さんお姉さんに拍手で迎えられ、かわいい姿で入場してきた子どもたち。

♪ともだちいっぱい助け合い協力し合う笑顔いっぱいの柘植小学校  
「TSUGEっ子」(詞：柘植小児童)

先生・ともだち・ご家庭・地域、総ぐるみの中で柘植地域だからこそ  
の勉強を、いっぱいしてくださいね。



保

## 柘植保育園ご入園おめでとう

4月5日(木)には、柘植保育園(統合3年目)で入園式が行われました。子どもたちの笑顔と深緑のスモックがよく似合っていました。

柘植地域

# まちづくりだより

## 第210号

発行

柘植地域まちづくり協議会事務局  
三重県伊賀市柘植町一〇六四七番地  
(柘植地区市民センター内)

〒五二九-1402

電話 四五七八八〇 FAX 四五七八八三

発行日

二〇一八(平成三十)年四月十五日(日)

柘植地域俳句コーナー  
聖五月

工夫真白き

命綱

橋本秀子

卒園おめでとう!



3月23日(金)午前、柘植保育園の卒園式がありました。16名の園児たちが、園長先生から一人ずつ「保育証書」をいただき、式の終わりには花束をおのこの保護者に渡していきました。お世話になった先生方に見送られ、立派に卒園していきました。

### 齋王群行、国際交流は 今年度 **休止に!** H30年度事業の審議、行われる

4月6日(金)運営委員会にて、今年度の事業計画を検討する中で、上記実行委員会より、諸般の事情を勘案し今年度は休止とする案が出され、慎重に検討の結果、承認されました。

前号(209号)では、「齋王群行を9月24日に開催する」とお伝えしましたが、残念ながら休止となります。正式決定は4月14日の総会ですが、今後、開催の気運が改めて盛り上がり、実行組織などが整えば、再開もありえます。

一方、まちづくり協議会の将来について考える「計画規約検討委員会」と、山林対策を進めるための「柘植の森林整備実行委員会」の設置が承認されました。



事業について審議する運営委員メンバー

### ☆ご案内(詳細は4月下旬に発表予定) 歴史探訪と森林浴フィールドワーク 5月20日(日)9時~3時

柘植駅発着で、徳永寺(徳川家康ゆかり)、風の森(源義経ゆかり)、余野公園、壬申の乱古戦場(天武天皇ゆかり)を巡ります。

柘植駅を核とした公共交通のあり方検討委員会



### なるかわよしひこ **成川喜彦** 巡査着任!

このたびの人事異動で、前任の中田慶さん(松阪管内の駐在所へ転任されました)に替わって、鳥羽警察署から転任してこられました。

Q「自宅は?」

伊勢市の中心、駅の近くに住んでいます。

Q「これまでの経歴や特技、仕事のモットーは?」

警察官になって9年目、津市内の交番や鳥羽署で勤務しました。サミット関係の仕事もしました。仕事のモットーは「誠実に」です。

Q「柘植地域の印象は?」

伊勢と比べるとやはり寒いですが、サクラの咲く時期が違うことに少し驚きました。でも地域のみなさんがお声かけしてくださり、温かい地域だなあと感じます。

Q「住民のみなさんへメッセージを!」

振り込め詐欺など、油断していると被害に遭うかもしれません。不信に感じたら、まず家族や友人、近所の人、警察、誰かに相談してください。駐在所が不在時でも、伊賀警察署へ連絡してください。ば連絡ができません。

021・0110

### ★事務局だより★

▼今回は、年度替わりの時期でもあることから、まち協行事は少なく本紙も2ページでの発行です。▼「まちづくりだより」はホームページでご覧になれることを知っていませんか?カラーで子どもたちの写真をぜひご覧ください。(URLは下段参照)。スマホでも見ることが出来ます。▼さて、4月2日には昨年度の決算書の監査会を行いました。運営委員会では、H30年度の事業計画を審議しましたが、20を超える事業を有する現状に対し、人口減少・担い手不足の時代を前提に見直しが必要との議論も行いました。次号では総会での様子をお伝えする予定です。(西田方計)